



## PROPUESTAS DE MEJORA DE LA FACULTAD DE PSICOLOGIA MARZO 2010

La Comisión de Calidad de la Facultad de Psicología, se reunió el 18 de marzo de 2010, entre otros puntos se analizó el “Informe de los resultados Académicos. UMU 2010” elaborado por la Unidad para la Calidad, y referidos al curso académico 2008-2009. Se observó un elevado porcentaje de la tasa de abandono 27,55% en la titulación de Diplomado en Logopedia. Por otro lado, a resultas tanto de los resultados académicos de las titulaciones de la Facultad, como de la implementación del SGIC y en concreto del PC03 (Perfil de ingreso y captación de estudiantes), se vio necesario establecer alguna acción de mejora relacionada con la captación de estudiantes, que nos permita dar a conocer a los alumnos de secundaria tanto nuestras titulaciones como instalaciones, y proporcionarles información sobre las disciplinas de Psicología y Logopedia, de tal modo que los alumnos de nuevo ingreso tengan una idea clara de los requisitos académicos previos necesarios para cursar estas titulaciones y el interés de las mismas.

En términos generales dos son los objetivos que se han establecido:

- a) Trabajar en pos de una mejor definición del perfil profesional del Logopeda.
- b) Mejorar la información de los estudiantes de Secundaria acerca de las titulaciones que se imparten en la Facultad de Psicología.

Acciones de mejora:

1. Respecto al primer objetivo se han marcado las siguientes tareas:
  - a. Solicitar a los órganos de gobierno de la Universidad de Murcia la reducción del número de alumnos de nuevo ingreso en Logopedia. Para esta misma titulación, en otras Universidades el número máximo de alumnos de nuevo ingreso se sitúa sobre los 50 alumnos, la mitad con respecto a nuestra Facultad.
  - b. Difundir las competencias profesionales del Logopeda, a fin de delimitar mejor su perfil profesional.
  - c. Defender las competencias académicas propias del Título de Grado de Logopedia. En este momento se está viviendo una situación de alto intrusismo.
2. Para lograr el segundo objetivo se ha propuesto la realización de un video de presentación de la Facultad de Psicología orientado a los alumnos de Centros de Enseñanza Secundaria. En este video se presentarán los estudios que se imparten en la Facultad, las principales líneas de investigación, las salidas profesionales, los servicios de la Facultas y sus instalaciones.